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「ファイナンシャルプランナーとして社会に貢献できることはなんだろう？」

「これから未来を歩む若い世代に知識を広げていくお手伝いをすることは私たちの大切な役割」

　ウェイグッドでは地域の子供会やPTAなど、子供向け金銭イベントの講師も担当させていただきます。

お気軽にお問合せください。今後もお客様へ正しい理解と知識の普及の為に弊社一丸となってブラッシュ

アップとフォローに努めてまいります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（野崎泰子）

　毎年恒例のお客様限定セミナー。資産運用初心者や基礎から学びたい方向けの【初級編】、運用経験が

あり深く学びたい方向けの【中・上級編】と２部構成。ブラッシュアップのため、毎年ご参加を楽しみにし

てくださるお客様も多く、弊社の名物セミナーとなっています。

　金融機関にて第一線でご活躍の某先生が、難しいと思われがちな経済・金融・資産運用のお話をご自身

の経験を踏まえ、熱量たっぷりで面白くわかりやすくご講演くださいます。

　目的を叶えるための資産運用を成功に導く為には正しい知識が必要です。世界の動きと

金融のしくみを知れば、経済ニュースや株価の動きをより身近に感じ、見え方が変わります。

高校・大学生や新社会人の方は【初級編】を受講することで資産運用の“基本”を体感いた

だけるはず！　ウェイグッドのお客様とそのご家族様限定ですので、お子様を誘って是非

ご参加ください。

　お店の店長さんとして品物の値段を決め、売り方の工夫をするなど、実際に体験することでお金や仕事

の大切さを楽しく学べます。『残す』『使う』『稼ぐ』の３つのバランス感覚、『自立する力』をゲー

ム感覚で楽しく身につけることができます。親子参加のスタイルで、お子様への初めての

金銭教育にピッタリです。（2021年は７月開催済み）

はじめてのおしごと体験
た い け ん親から子へ伝えたい「お金の大切さ」

幼児（年中）～小学２年生 対象　参加型イベント

お客様限定マネーセミナー

学
生・新社会人におす

すめ
︕

成人～新社会人 向け　セミナー・オンライン受講可

　小学校からお金に関する授業が行われている欧米とは異なり、日本では子どもへの金銭教育は遅れてい
ます。しかし、2022年に成人年齢が18歳へと引き下げられることや若年からの金融教育が重要との認識
の高まりから、文部科学省は2022年度より高校の社会・家庭科の授業に「資産形成」を導入。若年層への
金銭教育がようやく動き始めました。
　ウェイグッドでは、７年前より「おこづかい塾」等、お子様向けにお金の大切さや役割を学ぶための
イベントを開催、今後もバリエーション豊かに活動拡大を予定しています。ここでウェイグッドの若い世代
向けの２つのイベント・セミナーをご紹介 !

ウェイグッドが取り組む
 若い世代へ向けての金銭教育

承認番号：210806-2
金融商品取引契約の締結の勧誘を行う場合があります
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と大切なお客様
vol.9

お客様インタビュー

田中：出産間近のお忙しい時期にお時間をとって

いただき、ありがとうございます。３年前「女性の

ためのGOODマネー講座」にご参加されたのが始ま

りでしたね。

お客様：いつもリビング新聞を見て気になっていて、

ちょうどお金のことを見直したいな、と思っていた

時だったので、思い切って参加しました。ライフ

プランの考え方や資産運用のポイントなど気になっ

ていたことがつまったセミナーで参加してほんとに

よかったです。

田中：個別面談では、ライフプランについてイメー

ジしていただきながらお話をお聞かせいただきまし

た。すぐにでもお子様がほしいとお話されていたら、

２回目の面談の時にうれしいご報告が…

お客様：２回目だったんですね。面談の途中で妊娠

が発覚し、ご報告したらとても喜んでくださったの

を覚えています。結婚３年目で赤ちゃんを迎える

準備もできた頃だったので、とってもうれしかった

です。

それと同時に、産休・育休もあり収入が減るので

一気に家計のことが不安になりました。家計のこと

を相談させていただき、それまでざっくりとしか把

握できていなかった収入と支出を見える化できて、

やりくりのポイントがわかりました。家計を確認し

た上で、教育資金の準備も始められたので、安心して

出産に臨むことができました。

育休中には保育園の相談に乗っていただいたり、お

金のことだけじゃなく、子育てのアドバイスなんか

もいただけて、助かりました。

田中： そんな矢先にまたまたうれしいご報告が…

お客様：そうなんです。第２子も早くほしいとは思っ

ていたのですが、想像以上に早く来てくれたので

ほんとによかったです。

田中： 次は女の子の予定なんですよね。これまた

ライフプラン通りでしたね。

お客様：有言実行ですね。自分が叶えたいライフ

プランを具体的にイメージすることってとても大切

だな、と思います。２人目が生まれたら住宅の購入

や教育資金準備も新たに考えていきたいので、また

ご相談させてください。

田中： ぜひぜひお待ちしております。これからもご

家族の夢の実現に向けてお役に立てるように頑張り

ます！

　取材から２週間。元気な女の子を出産された

とのことで本当によかったです！ 

　落ち着かれたら赤ちゃんと一緒にご相談に

お越しくださいね。楽しみにしています！　　

　　　　　　　　　　　　　　　　（田中裕子）

　弊社ファイナンシャルプランナーとお客様をご紹介

するコーナー。

　第９回は FP田中裕子の大切なお客様。有言実行で

ライフプランを叶えておられる第２子妊娠中（取材当時）

のママにお話を伺いました。
笑顔が素敵なお客様と主人様　ご出産おめでとうございます！
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―早速恐縮なのですが、武内先生より自己紹介を
お願いします

　武内隆明と申します。都内の中学校と高校を卒業

した後、 アメリカの東海岸にあるリベラルアーツ

カレッジに留学し、卒業後の1984年に野村證券入

社、それを皮切りに日欧米の金融業界を約30年間ほ

ど歩んで参りました。プルデンシャル・ファイナン

シャルアドバイザーズ証券の社長を退任後、東京で

投資会社を、上海で経営コンサルタント会社を起業。

直近の10年間は、思いっきりギアを変えて教育業界、

特にリベラルアーツに注力するユニークな高校や

大学の客員教授、そして、ＰＷＭ日本証券のような

お客様のことを真から考え活動している企業の特別

顧問などをさせていただています。

―なぜ金融畑から「リベラルアーツ教育」へと活動を
変化させてこられたのですか？

　真のお客様のための金融業を行うには幅広くバラ

ンスの取れた教育が大切です。自分自身山あり谷あ

りの人生を送る中で心の支えになった「リベラル

アーツ」は、皆さんが変動激しい社会で生き抜く

ためにも参考になると考えています。

―「リベラルアーツ」を具体的に教えていただけると
ありがたいのですが

　「リベラルアーツ」とは、日本語でよく「教養」と

訳されますが、「ひけらかす知識の権威付け」みた

いなネガティブなイメージも否めないかと。そうで

はなくて、「リベラル＝枠にとらわれない自由」は

間違いないのですが、実は「アーツ」は「芸術」では

なく、分かり易く言い換えれば「アーツ＝『道』」

なのです。つまり日本文化の「柔道」、「茶道」、「書道」、

「華道」の「道」に非常に近いかと。

　御社の社名「ウェイグッド」「Way good!」もお客

様の真のニーズの為、より良い社会、新天地を開拓

していくという意味で根っこがすごく似てますね。

チャレンジ精神や実行力、コミュニケーション能力、

倫理的思考能力など、決して一夜漬けでは身につか

ないものを修行のように生活しながら刷り込んでい

き、それが「アート＝『道』」となっていくということ。

いつどの時代もどこの国でもリーダーとして力を

発揮できる「枠にとらわれない自由な『道』（心身の

鍛錬）」、それこそが「リベラルアーツ」なのです。

―私たちが日本で受けてきた教育は正しい答えを求
められ、カリキュラムも文系、理系などに区別され
心の教育といった部分が不足している気がします

　日本も戦後は外国に追い付け追い越せで、工場で

大量生産を行う上で必要な教育を行ってきました。

しかし、現在の日本の豊かで多様な個性、価値観を

生かし、尚且つ、急速なグローバル化および技術革

新の加速化が進んでいる時代には合わなくなってき

ています。

　例えば資産運用は、果たして「今日買って、明日儲

かる商品に賭ける（投機する）」のが正解でしょうか？  

金融アドバイザーは、お客様の状況をよく聞いて、

それぞれのお客様にとっての正解は何かを考え、資

産別保有比率などの様々なアドバイスを行います。

国内外の激動のVUCAの時代。過去の正解を覚える

のではなく、自分の頭と体験で、どうすれば今後の

世の中のお役に立てられるかを考えなければなりま

せん。
　※VUCA（ブーカ） …先行きが不透明で、将来の予測が困難な状態。
　　Volatility（変動性）、Uncertainty（不確実性）、Complexity（複雑性）、
　　Ambiguity（曖昧性）の4つの単語の頭文字をとった造語。

　古東が今 会いたい方にインタビューさせていただくコーナー。

今回もコロナ禍のためオンラインで対談。リベラルアーツ専門家の武内隆明様にお話を

伺いました。

武内隆明

※
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武内 隆明氏略歴
1984年　野村證券（本社：海外投資顧問室/トロント/NY）
　　　　  ゴールドマン・サックス・アセットマネジメント
　　　　  UBS（常務執行役員）
　　　　  チューリッヒ・スカダー・インベストメンツ社（副社長）など
2002年　プルデンシャル・ファイナンシャル・アドバイザーズ証券（代表取締役）
　　　　  日欧米の大手金融機関で要職を歴任
2003年　東京で投資会社を設立 
2007年　上海でコンサルタント会社を起業 
2013年　特定NPO法人Teach for Japan（アドバイザー）
2015年　山梨学院大学 国際リベラルアーツ学部（学部長補佐/国際部長）
2020年　ＰＷＭ日本証券株式会社（特別顧問）
　　　　  学校法人電子学園（客員教授）
2021年　大阪学院大学（リベラルアーツ教育ディレクター）

―「リベラルアーツ」はどのように進めていくとよい
のでしょうか？

　２つ面白い事例を紹介します。東京2020オリン

ピックが開催されましたが、オリンピック選手にな

れる確率は1/1,000,000と至難の業。でも100人の

中で一番かけっこが速いと1/100、さらに声が一番

大きいとか、英語の発音が上手い等と得意分野を３つ

作れたら、その掛け算で1/1,000,000になれます。

なんとオリンピック選手になれる貴重な人材と同じ

確率なわけです。1/100を何か３つ頑張って努力す

る、面白いと思いませんか？

　次に、「そうは言っても100人の中で一番になる

のは難しいし、例え得意分野でもせいぜい八掛けく

らいだよ」という方も多いと思います。日本一の富

士山のような高さまでいかなくても八ヶ岳クラスの

それぞれの山々の上位２割以内のレベルを８つ以上

の山（得意分野）で保持できたら、これもまた極めて

貴重な人材なれるわけです。

　キャリアにおいても然りで、自分の専門性が１つ

だけでは、もし外れてしまったり時代遅れになって

しまったら生き残り困難なので、今後はいくつか得

意分野を増やしておくに越したことありません。こ

れは正に投資の世界でいう「分散」ですよね。リスク

が減り、より希少性が高まります。自分の心地良い

世界（コンフォート・ゾーン＝ぬるま湯状態になりか

ねない状態）から飛び出て、敢えて様々な世界の「越境

者」になることが大切です。そのために何をするべ

きか。読書なら瞬時に過去にも未来にも行けますね。

時間などの余裕があれば旅もいいですね。もう一つ

は、人のアドバイスを受けるということ、メンター

を持つこと。旅、読書、人を経て異文化の「越境者」

になることで自分を広げていくことができます。

　「国の根幹は教育」といいますが、身近な子育ても

親にとっては新境地です。子供の進学、就職、結婚、

嫌な上司との対峙法など、親としてアドバイスを求

められる中で自分も成長させることができます。そ

の過程で関連図書を読んだり先輩からのアドバイス

を受けるのも大いにありです。

　最後に、「ポジティブに考えること」も大切。人生

逆境の時もあるけど、それを「ピンチはチャンス」

と思って挑戦し続ける、それが生きたリベラルアーツ

の身に付け方だと思います。

―海外から見て初めて日本の良さを感じることもあ
り、できるだけ海外に出ろ！と創業者の堀内が言っ
ていたことを思い出します。「成功の反対は挑戦し
ないこと」という先生の言葉が心に残っています。

　特に海外に出ると否が応でも、その地の異文化や

経済段階（経済のタイムマシン）などを体感し、それが

知的アンテナとなり、現在や将来の日本を観るのに

役立ちます。また「越境者」体験をすることにより、

心身共に鍛えられタフになります。「わざわざ旅行

などするのは面倒くさい」と怠ける人は、つまり

「チャレンジも何もしない人」＝「成功から最も遠い

位置に止まっている人」なのです。そして、「過去と

他人は変えられない。変えられるのは『今』と『自分』

だけ」なので、皆さん折角の人生を決して他人任せ

にせず、『今こそ』このVUCAな時代に『自ら』チャ

レンジをしてみてください。

対談公開中
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井上ゆかりの
「人生100年時代のライフデザイン　　　
　　　　　　　　　　　お悩み解決講座」
【第1回】40歳現在専業主婦。キャリアアップ
して就職したほうがいい？

人生100年時代のライフデザイン。
予想以上に長い人生、これまでの常識のままでは暮らせ
ない？
より自分らしく楽しくゆとりある人生を送るためのお悩
み解決講座です。

第1回【40歳現在専業主婦。キャリアアップして就職した
ほうがいい？】

　相談者40歳女性
　ご主人　会社員
　お子様　8歳、5歳
　専門学校卒業後20歳で就職、30歳で結婚・退職
　その後は夫の扶養に入って専業主婦

お悩み解決に向けて2つのパターンに分けて考えてみま
しょう。

　パターン (1)
　扶養範囲内で働く場合（手取年収100万以内、60歳
　までパート勤務）

家計収入が月8万円増加。
（月8万×20年では1920万円の収入増）
厚生年金加入は20歳からの10年間のみ
65歳以降、夫婦2人の年金額想定25万円 /月

野崎泰子の
「資産運用虎の巻」
投資信託の基準価額と口数

NISAやiDeCoなど、最近『運用』を身近に感じるように
なってきた方も多いのではないでしょうか？
「それでもまだまだ理解できていない」そんな方に向け
て、NISAや iDeCoでも購入することが出来る“投資信託”
をここでは【虎の巻】として基礎から解説してまいります！

・そもそも投資信託とは？

例えば、株式投資では「1つの商品を購入する」＝「1つの
銘柄を購入する」となりますが、株を購入したいと思って
も、購入にはまとまった資金が必要なことも…。
でも、その株を購入したい人が大勢集まったらそれぞれは
少ない出資でも株の一部を保有する事が出来ますよね。

投資信託とは、たくさんのお客さま（＝投資家）から集めた
お金をまとめ、それを資金として、運用の専門家が投資・
運用を行い、得た成果を投資家に分配する金融商品のこと
です。

投資先はそれぞれの投資信託によって株式や債券、不動産
など様々。

さらにその中でどのような投資先（企業や国の債券など）
を選定し購入するかは、運用の専門家が決定します。
運用の専門家に、信じて託す。これが投資信託です。

2021年１月からスタートしたウェイグッドコラムシリーズ。

本来は LINE登録の方のみへの配信ですが、今回特別にちょ

こっと内容をご紹介いたします。今後も多彩なラインナップ

で続々配信予定！　続きは「ウェイグッド＠お客様専用」

LINEをご登録のうえご一読ください♪

新    

コ
ラ
ム

AFP（日本FP協会認定）
二種証券外務員
公的保険アドバイザー

野崎　泰子2021年度MDRT成績資格終身会員
CFP（日本FP協会認定）
社会保険労務士
二種証券外務員
キャリアコンサルタント
保育・子育てアドバイザー

井上　ゆかり
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オヤコdeつくってみよう♪

　ホクホク止まらない♪
　　　　　　　さつまいもスティック

　作り方

　(1)さつまいもは洗って皮ごとスティック状に切り、
　水にさらしてアク抜きをする。

　(2)ふんわりラップをかけて電子レンジ600ｗで３分
　加熱する。ペーパーで水気を拭き取っておく。

　(3)フライパンにバターを入れて中火にかけ、さつま
　いもを入れ、表面に焼き色を付けるように焼く。

　(4)一度火を止め、合わせたAを加える。よく混ぜてから
　火をつけ、全体に絡めるように混ぜ合わせる。

　(5)お好みで黒ごまをふる。

　ポイント

　混ぜすぎると折れてしまうので、あまり動かさず、　
　じっくり焼き色を付けましょう♪ 　　（本山愛子）

　材料 （２人分）

　　さつまいも  小１本（約200g）
　　バター 　　10g
　　A 砂糖 　　大さじ１
　　A 醤油 　　小さじ１
　　黒ごま　　 適量

原了郭　本店
〒605-0073  京都市東山区祇園町北側267
TEL：075-561-2732
http://hararyoukaku.co.jp/

　京都のお食事処に必ず⁉と言っていいほど置いてある調味料を皆さんご存知

でしょうか。そう、原了郭さんの黒七味‼  皆さんきっと写真の天然木の容器

を見かけられたことがあるはずです。

　夏の暑いときにラーメンやカレーにパッとひとかけ、冬の

寒いときにうどんやお鍋にパッとひとかけ。赤い七味では味

わうことが出来ない、口に入れた食材の味を更に味わい深く

引き立てくれる魔法の粉。一度味わえば病みつきになること

間違いなし。胡椒一粒黄金一粒と言われた大航海時代を彷彿

させるくらい、欠かせない貴重な調味料になっているのかも。

京都グルメの風物詩といっても過言ではありません。

　実は、これまでこのコラムでご紹介してきたお店のほとん

どに置いてあるんです。まだ「パッと」ひとかけされていない

のなら、今すぐ原了郭さんでご購入、またはこのコラムでご

紹介したお店でご賞味ください！（笑）　　　　　    （情野剛）祇園祭宮本組の組頭も
されている原社長

原了郭さんの黒七味

　これまで日本ではスタンダードだった雇用の仕組み「終身雇用制度」や「定年制」。

少子高齢化や人口減少、65歳へ年金受給開始年齢引き上げの影響もあり、働くことを希望する

人には60歳以降も働ける環境を作る必要が出てきました。

　2021年４月「高年齢者雇用安定法」が改正施行され、65歳までの就業機会の確保を努力義務

として企業に課していたところが、70歳へと引き上げられ、同時に65歳までの雇用確保が義務

付けられました。これにより、70歳まで今までと同じように働くことができる会社が増える

可能性が高くなりました。

　定年が延び、働き方が多様化する中で、ご自身の健康状態や家計状況も合わせて、セカンド

ライフの過ごし方が自由に選べるようになりつつあります。働き方が変われば老後資金への備

え方や必要額も変わってきます。例えば、70歳まで働き、年金を65歳から５年据え置き、70歳

から受給する（年金額は42％増額）なんてことを計画することもできます。

　人生100年時代！　今一度、老後の働き方、生き方を含めライフプランの見直しをしてみま

せんか？　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  （上城戸アンナ）

70歳まで就業機会確保　私たちの老後、どう変わる？
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▲ 住所変更のお手続き、
コンサル希望のご連絡　
などはこちらから

STAFF ROOM 思い出に残るプレゼント

小４の夏。急な転校。担任の先生

から受け取った同級生のサイン帳。

先生のページには「ピンチから逃げ

るな、ピンチは君のチャンスだ！」

今でも心に残っています。古東裕康

息子が絵付きのメッセージを書き、

妻が額縁に入れてプレゼントしてく

れた父の日の手紙。あまりに嬉しく、

家の机の前に飾り毎日見ては顔が

ほころぶ私家族バカです。  堀内祐希

社会人になったお祝いにと、小学校

３年生の時の担任の先生より頂いた

「ネクタイ」。もう35年位前の事にな

りますが「ネクタイ」を見ると先生

の事を思い出します。　　水口一弘

５月17日に第二子で長女が生まれま

した。天からの素敵なプレゼントは

私達夫婦の大切な子供２人です。多

くの方々からお祝い祝福のお言葉を

いただきました。感恩戴徳。情野剛

小さい頃、母の誕生日に何かプレゼ

ントしたくて、すごく悩んで決めた

のは『洗濯ネット』。使ってくれる物

を一生懸命選んだけど、今思うとか

なり残念な贈り物（泣）　 井上ゆかり

新婚旅行で買ったベネチアンガラス

のイヤリング。片方を失くし落胆し

ていたら、なんと当時17歳の息子が

ママに似合うからとネックレスを

買ってきてくれ大感激！　石原敦子

少年野球最後の試合で息子が放った

三塁打。練習や試合、夜遅くの父母会

など付き添い続けた３年間でしたが、

懸命にスライディングする姿にも涙

したプレゼントです。 　 若林ます江

小学生の頃に買ってもらったロー

ラースケート。光GENJIが流行って

いた時代。当時は夢中になって練習

した記憶があります。初めて買った

CDも光GENJIだったな…仁賀みさ子

母からの鉛筆書きの短い２通の手

紙。恥ずかしいから捨てて、と言わ

れましたが宝物です。最近見つかっ

た父から母へのラブレター数通も素

敵で♡大切にしています。  金田三鈴

中学の入学祝いに買ってもらった

CDコンポです。とうとう俺もカセッ

トテープから脱却だぜ！と、当時家

にあった唯一のCD、『はがゆい唇』

を何度も聴いていました。　速見淳

小学校の時、両親におねだりした天

体望遠鏡。結局、ファインダー調整

が難しく使いこなせていませんでし

たが（笑）…そこから私の宇宙好き

が始まったのでした。 　　 　若林香

あの出会い、あのご縁が思い出に残

るプレゼント☆この状況下でいろん

な機会が流れに流れて、会いたい人

に会えない！ 当たり前のありがた

さを噛みしめる日々。　　出水和葉

小学生の頃、クラスの仲良し女子達

にそれぞれの誕生日の星座マスコッ

トをフェルトで作ってプレゼント。

この私にも当時はかわいらしい趣味

があったようです…。　　辻川雅美

成人式に母から贈られた振袖です。母

の思いがつまった着物を褒められる

と、誇らしい気持ちになりました。

引き継げる女の子がいないのが残念

ですが、大切にしたいです。田中裕子

子供の頃、親に買ってもらった初め

てのグローブ。手の小さな私には少

し大きかったのですが、学校が終わ

ると毎日のように、野球をしていた

ことを懐かしく思います。   岩城輝和

ほめ達になってからご縁のプレゼン

トがたくさん。一番嬉しかったこと

は“心友”が出来たこと。今もなお、

宝物になる素敵な出逢いがいっぱ

い！ ご縁に感謝です♪  　 清水佳代

娘がようやく字が書けるようになっ

た保育園の頃に「まま　おしごとがん

ばってね」と折り紙の裏に書いてく

れたお手紙。今でも財布の中に大切

に入れてます。　　　 上城戸アンナ

ホルスト作曲の「組曲　惑星」の

CD。吹奏楽を始めた時に父から貰

いました。聴く度に色あせない感動

と発見があります。演奏する初心を

思い出す大切な１枚です。   野崎泰子

高校生の頃、仲良し４人で誕生日は

毎回サプライズ。替歌を入れたMD

やオリジナルカレンダー、実家に忍び

込んで驚かせたり、演技をしたり…

皆に会いたいな～。 　　 中川あゆ美

７年前の母の日プレゼントはデザイ

ンが業の娘から貰ったワコムのペン

タブレット。当時ブームのLINEス

タンプ作りでデジタルお絵描きをか

じりました。今はパッタリ… 関章子

今年の母の日の、９歳の娘からの

言葉「お母さん、産んでくれてあり

がとう」。寝る前にさらっと言われ

たけど、時間が経つほど思い出して

温かい気持ちになります。本山愛子

高校生の時に父からもらった化粧

ポーチ。お洒落で大人っぽくて背伸び

して持っていたのを思い出します。父

がどのように選んでくれたのか想像し

ながら今も大切にしてます。稲場敏子

結婚式は身内のみの友達へ、、、内緒

で式の写真を入手し、学生時代の

写真を持ち寄りお手製アルバムをプ

レゼント。サプライズ大成功でした。

　　　　　　　　　　　嵯峨根美幸

数年前の私の誕生日に、娘たちだけ

で買ってきてくれた花束。黄色が

きれいだったから、が選んだ理由

でしたが、仏様の花でした。でも

すごく嬉しかったです。　鈴木京子

「お母さん、つけてね！」と息子が

５歳の時に作ってくれた“ビーズの

指輪”。小さいビーズを一生懸命通

して作ってくれたと思うと今でも温

かい気持ちになります。　 猪原明子

小学校からの仲良し６人組から結婚

祝いで頂いた名前入りのペアグラ

ス。この１年で食器を４つも割った

私にはもったいなくて使えず…大切

に飾っています。  　　　　坂本咲里

結婚前に初めて義実家へ伺った時、

旅費と言って封筒を渡されました。

そこには「息子を宜しくお願い致しま

す」と書かれており、温かく歓迎され

た事に思わず涙しました。比嘉志織


